

PRESSE START

5 mai 2018 - N°1 - France métropolitaine - 1,50 €

Edito

À chaque nouvelle sortie d'un gros titre sans mode multijoueur, le débat resurgit, le jeu solo tel qu'on le connaît depuis des années est-il en voie de disparition ? On pourrait être tenté de le croire lorsque l'on constate que les productions de ce genre se raréfient mais la question que tout le monde se pose c'est « Pourquoi ? ».

Eh bien car les temps changent et les recettes aussi, en 2017, les jeux multijoueurs tels que Fortnite et PUBG ont largement devancé en termes de ventes et de nombre de joueurs les jeux solos.

Cela peut s'expliquer à cause de la démographie, il y a beaucoup plus de joueurs aujourd'hui qu'il y a 10 ans, c'est un fait, cela se voit particulièrement au niveau des ventes de consoles et de jeux qui sont en constante augmentation chaque année, le secteur a donc un bel avenir devant lui, il a une raison à cela : les joueurs sont plus nombreux qu'avant car autrefois le jeu vidéo était une activité réservée aux geeks alors qu'aujourd'hui le jeu vidéo

God of War, une nouvelle recette qui fait mouche

En 2005, la saga God of war voyait le jour avec un premier opus sorti sur playstation 2, depuis ce jour, 6 autres jeux ont été produits sous cet licence, toutes plateformes confondues.

Cet opus ne comporte aucun numéro, ni sous-titre comme pour marquer la différence entre les précédents opus qui étaient basés sur le principe du « Beat them all » L'histoire du jeu débute ainsi : après la mort de sa femme, Faye, Kratos se retrouve en compagnie de son fils Atreus et tente d'oublier son passé en exilant sur la terre nordique de Midgard, décidé à aller disperser les cendres de sa femme en haut de la montagne, honorant de ce fait le souhait de son épouse. Mais alors qu'ils se préparent à partir, un homme vient frapper à la porte de leur cabane en bois, Kratos ordonne alors à son fils de se cacher au sous-sol tandis qu'il sort discuter avec cet étranger qui n'en est visiblement pas un...

Cet opus se démarque de ses pré-

s'est démocratisé et est devenue une activité toute aussi banale que la lecture ou le fait de faire du sport, il y a de quoi se réjouir lorsque l'on a connu l'époque où tous les médias accusaient les jeux vidéo de tout les maux possibles, mais cela a (Enfin !) changé, nous pouvons ainsi nous adonner au plaisir du jeu vidéo ! Nous venons de voir que le jeu vidéo

est devenu un passe-temps comme les autres, ce qui veut dire que sa pratique doit être compatible avec la vie de tous les jours, en effet, tout le monde n'a pas 3h ou 4h à accorder à son pc ou sa console, ce qui fait que les jeux solo avec une histoire prenante sont un peu délaissés par rapport aux jeux multijoueurs comme Fortnite, où la durée d'une partie n'excède pas 20 minutes.

Les joueurs semblent aujourd'hui plus porté sur le social qu'avant. Le jeu en ligne est devenu l'un des meilleurs moyen de garder le contact avec ses amis. En définitive, on préfère maintenant jouer avec ses amis plutôt que tout seul dans son coin.

décès au niveau du genre, en effet le jeu s'éloigne de ses tendances Beat Them All pour devenir un action-aventure avec un aspect RPG. Qui dit terre nordique dit changement de mythologie et changement d'arme, dans cet opus, vous aurez entre vous battre à mains nues ou avec la hache Léviathan qui possède la faculté de revenir dans la main de son propriétaire après l'avoir lancée (possible référence au marteau de Thor).

Les mécaniques de jeu aussi se renouvellent pour apporter du nouveau à la franchise, la présence du fils du Kratos, Atreus, qui peut avertir Kratos de la présence d'ennemi ou encore les attaquer à distance grâce à son arc permet au jeu de s'éloigner de la stratégie habituelle pour permettre au joueur de faire usage de finesse, tout comme les énigmes à résoudre qui apportent un vrai plus à ce jeu.

Bref, cet opus s'annonce déjà comme l'un des jeux de l'année.

Red dead redemption 2 : 10 nouvelles images à couper le souffle

Après un 3ème trailer haletant, Rockstar a décidé d'augmenter la pression en publiant 10 nouvelles images sur ses réseaux sociaux. On pourrait croire que l'histoire de cet opus se déroulera après les événements évoqués du premier opus de la saga, mais au contraire l'histoire de cet opus se déroulera 12 ans avant celle de red dead redemption. Comme son prédécesseur, cet opus se focalisera sur le cow-boy John Marston, du moins en partie car en effet il ne sera pas possible d'incarner John Marston, dans cet opus, le joueur(se) incarnera le terrifiant Arthur Morgan, le bras droit de Dutch. La trame principale de cet opus nous amènera à effectuer plusieurs braquages, mais surtout elle nous fera vivre le moment décisif où

la bande à Dutch a commencé à perdre sa cohésion, ce nouvel opus nous permettra donc de mieux comprendre ce qui a motivé la vengeance de John Marston, qui était l'intrigue du premier opus. Ces images nous ont permis de voir que Rockstar s'est focalisé sur les graphismes. Les effets de lumière sont superbes tout comme les textures, tout cela rend les scènes très immersive, l'image d'un protagoniste tirant à cheval dans une prairie en est le meilleur exemple. Bref, l'attente jusqu'à la sortie du jeu risque d'être très longue.. Red dead redemption 2 sortira normalement le 26 octobre 2018 sur Xbox One et Playstation 4, aucune date n'a été annoncée quant à la sortie du jeu sur pc



LEXIQUE

RPG : un RPG est un jeu de rôle dans lequel le joueur incarne un personnage qu'il fera évoluer au cours du temps. Les RPG sont basés sur un système de points et de niveau d'expérience. En augmentant son expérience (en combattant, effectuant des quêtes), le personnage pourra monter de niveau et devenir plus fort.

Beat them all : Il s'agit d'un genre de jeu dans lequel le joueur avance d'une zone à l'autre de la carte et doit vaincre tous les adversaires présents sur ces zones pour pouvoir continuer à avancer.

Rockstar : développeur et éditeur de jeux vidéo américain, ce studio est principalement connu pour avoir développé et édité la franchise GTA.

